
令和４年度第２回江南市民文化会館運営委員会に関する議事録 

 

●日 時  令和４年１１月１５日（火） 午後３時３０分～午後４時３０分 

 

●場 所  Home＆nicoホール 特別会議室 

 

●出席者  出席委員 ９名 

伊藤 由香  （愛知江南短期大学）※委員長 

       冨永  奇昂  （江南市文化協会） ※副委員長 

  平林  野江  （市民公募） 

片山  裕之  （江南市議会議員） 

       藤田 佐知子 （教育委員） 

       滝  紀彦  （江南商工会議所） 

       伊神 眞一  （江南市民文化会館友の会） 

       杉浦 一郎  （副市長） 

       加藤 輔之  （指定管理者） 

 

      欠席委員 １名 

       安部 聡司  （江南青年会議所） 
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議題（１）「令和４年度江南市民文化会館利用状況等報告について」

事務局の指定管理者から、説明をお願いします。 

 

・令和４年度江南市民文化会館利用状況等報告について説明 

 

 

 ４月に利用料金が多く収められているが何か理由はあるか。 

 

 ４月は年度替わりということで行政や学校関係者からの支払いが多

くあります。 

  

 議題（２）「令和４年度江南市民文化会館施設整備状況について」指

定管理者、生涯学習課と続けて説明をお願いします。 

 

・令和４年度４月～９月までの修繕について説明 

 

・令和４年度の改修工事等について説明 

 

 

 一般国道 155号線の市民文化会館案内看板撤去について、場所を変え

ての看板設置は検討していないのか。 

 

看板撤去後に看板設置の要望等はないため、現段階では看板設置につ

いて検討していません。 

 

 はなのき広場のタイルが割れていたり、隆起している部分がある。今

後、タイルを修繕する予定はあるか。 

 

 利用者がケガをしないよう早めに対応していけるよう予算要求をし

て参ります。 

 

 公衆無線 LAN環境整備工事が完了したとのことですが、Wi-Fiの利用

方法、同時にどのくらいの人数が利用できるか教えてください。 

 

 事務所でパスワードを聞いていただき、入力することで利用すること

ができます。また、２０人～３０人であれば同時に利用が可能ですが、

今まで繋がりにくい状況になったことはありません。 
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 どのような方が利用されますか。 

 

 以前は、会館利用者のほか、夏休みや土日祝日になると中学生・高校

生の利用も多くありました。今はコロナ禍になり、オンライン会議等で

利用する方が増えてきました。 

 

 続きまして、議題（３）「令和４年度江南市民文化会館自主文化事業

経過報告について」指定管理者から説明をお願いします。 

 

・令和４年度自主文化事業経過報告について説明 

 

 

 着物を着た方が、帯が崩れるのを気にして背もたれにもたれずに鑑賞

しており見にくかったという声があった。観劇のマナーについて周知し

ていただきたい。 

 

指定席でも当日空きがあれば、見やすい席に移動しても良いのではな

いか。 

 

 指定席でご購入いただいているため、他のお客様との公平性を考える

と対応は難しいと思います。 

 

 ホールの収容人数に対して、目標人数が少ないように感じます。空席

も目立つため、もう少し目標を上げないといけないと思うのですが、目

標人数はどのように決めていますか。 

 

 目標人数は、採算の見込める人数にしています。また、事業によって

適切な人数を設定しており、例えば、落語は身振り手振りが見えるよう

人数を設定しています。 

 

 空席が目立たないよう衝立等立てることはできないか。 

 

 衝立等はありませんので、そのような対応はしておりません。 

  

 

 大ホールで空席がたくさん出るよりは、小ホールで開催した方が良い

のでは。 
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 小ホールでは、チケット価格が上がってしまう可能性があります。 

 

 

 自主文化事業アンケートで良い意見もたくさんいただいているよう

に思います。いただいた意見は活用していますか。 

 

利用者からのご意見ですので、積極的に活用していきたいと思いま

す。 

 

 

 アンケートはスマートフォンでも回答することができるようになる

と回収率が上がると思います。 

 

続きまして、議題（４）「令和５年度江南市民文化会館自主文化事業

について」指定管理者から説明をお願いします。 

 

・令和５年度自主文化事業について説明 

 

 

意見、質疑等なし 

 

 以上をもちまして、本日の議題はすべて終了いたしましたが、何か全

体を通じてご意見はありませんか。 

 

特別会議室のカーテンが古くなってきている。せっかくの会議室なの

で替えていただきたい。 

 

会館全体で老朽化が進んでいるため、優先順位を付けながらカーテン

の取替について検討していきたいと思います。 

 

 和室には素晴らしい庭があるので、障子を開けて利用できるよう小ホ

ールロビーのブラインドを閉めていただきたい。また、障子をあけて利

用できますと声かけをお願いします。 

 

それでは、他に報告、ご意見もないようですので、会議を終了いたし

ます。 

慎重審議、ご協力ありがとうございました。 

《令和４年度第２回江南市民文化会館運営委員会 終了》 



 


